

2016年3月4日  
第一工業製薬株式会社

～「日本発の新素材」∞「日本企業の技術力」が生み出すものづくりを世界へPR～

## 伊勢志摩サミット 応援アイテム 贈呈式が行われました

CNF世界初の実用化！『レオクリスタ』配合の『ユニボール シグノ 307』を14,000本贈呈

2016年3月3日（木）、三重県庁にて『伊勢志摩サミット 応援アイテム 贈呈式』が行われました。

第一工業製薬株式会社（本社：京都市南区）会長兼社長 坂本隆司と三菱鉛筆株式会社（本社：東京都品川区）代表取締役社長 数原英一郎氏が出席いたしました。

両社は、共同開発した、セルロースナノファイバー（CNF）配合のボールペン『ユニボール シグノ 307』計14,000本を三重県へ贈呈し、G7首脳・代表団をはじめとした世界各国のサミット来訪者へ、日本をPRする広報ツールとして活用いただきます。

贈呈式では、三菱鉛筆株式会社 数原社長より『ユニボール シグノ 307』の説明、当社 坂本よりセルロースナノファイバー『レオクリスタ』を説明し、目録を贈呈いたしました。

その後、鈴木英敬 三重県知事から、両社へ感謝状が授与されました。



ユニボール シグノ 307



（左）数原社長、（中央）鈴木知事、（右）坂本

<報道関係お問い合わせ先>

三菱鉛筆株式会社 経営企画室 広報担当  
TEL 03-3458-6222

第一工業製薬株式会社 広報室  
TEL 075-323-5951